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没┆有┆综┆合┆手┆段┆怎┆能┆治┆好┆糖┆尿┆病

处于对健康的渴求，几

乎每一位糖尿病患者都不

遗余力的降糖， 从理论上

讲：降糖对治疗糖尿病是有

益的，但如果单靠降糖、不控制并发症是

不可能防治好糖尿病的。

临床显示：单靠降糖的糖尿病患者有

80%的患有不同程度的并发症， 轻者有乏

力、口渴、消瘦等，重者有视力障碍、下肢

坏疽、肾衰、心脏病等。 所以单一的降糖并

不是防治糖尿病的最佳方式。

因此，众多糖尿病专家指出：防治糖

尿病，降糖是基础，控制并发症才是重中

之重！ 降糖的目的是为了防止高血糖对糖

尿病人的身体造成损伤，而控制并发症则

是保证糖尿病人真正健康的根本！

知蜂堂蜂胶中含有二十多大类、三百

多种有效成份及人体必需的天然活性物

质，其中主要的黄酮类物质、萜烯类物质、

胰蛋白酶、芳香类等物质的精密配比奠定

了基础。 医药的权威《中华本草》和《药典》

中也列举出蜂胶对心脑血管、 神经系统、

免疫和代谢系统等八大功效，几乎全面囊

括了糖尿病所有的并发症。

知蜂堂蜂胶之所以能够治好便秘，是

由于知蜂堂蜂胶具有修 复植物神经的功

效，促进肠道的蠕动，增强肠的收缩力，对

顽固性便秘、腹泻或便秘腹泻交替的效果

尤其显著。

由于糖尿病患者的便秘、腹泻多半是

由于神经的紊乱造成的，吃泻药只能管住

一时，而服用知蜂堂蜂胶十多天，你就会

感到肚子会咕噜咕噜地响了，有一股来回

地串，到了早晨起床时，就会有便意了，非

常舒畅，再也不会有后顾之忧了，效果真

的神奇。

失眠一直是困扰老年人的大事。 睡不

好觉真的是很痛苦的，常常是一夜到亮不

合眼，白天就无精打采的，头昏脑胀的，一

点精神也没有。

知蜂堂蜂胶配合知蜂堂王浆，有“婴

儿般睡眠”之称。 它们从根本上疏通脑血

管、修复脑神经，增强脑部的供血、供氧能

力。 一般联合服用一个星期，蜂王浆一天

两次，每次 10 克；蜂胶一天三次，每次 3

粒。 保证您气色好，身体棒，人有精神，一

觉睡到大天亮。

糖尿病人经常出现视力模糊， 眼底

病变等疾病。 特别是白内障、玻璃体混浊

等症状，更是让糖尿病人痛苦不堪。 知蜂

堂蜂胶，疏通血管，促进毛细血管的再生，

增强细胞膜的通透性，在治疗眼底病变方

面效果非常强。 服用一个月左右，眼睛就

清亮了，再也不那么模糊了，眼前的雾也

散了。 尤其是白内障，一点点地消除了，也

能看书看电视了，生活的乐趣又回来了。

糖尿病人大多都有手脚麻凉的毛病，

这主要是由于高血糖引起的神经病变和

毛细血管堵塞所致。

知蜂堂蜂胶解决手脚麻凉的效果非常

奇妙，服用半个月，手脚不麻不凉 ,也没有

针刺感了，腿脚有劲了，走路不累了，手也

有握力了，再也不感到像木头了，更重要

的是不用担心出现皮肤溃烂和大血管病

变了。

眼底病变患者 47 人，用蜂胶三个月的

有效率是 91.5%，43 人看视物清晰； 手脚

凉麻、皮肤痒的患者 42 人，用蜂胶三个月

的有效率是 83.3%，35 人恢复知觉， 不痛

不痒了；下肢坏疽有 5 人，用蜂胶三个月

后效果非常理想，5 人好转， 无需截肢；高

血压患者 25 人， 用蜂胶三个月的有效率

是 72%，18 人血压正常、稳定持久；胃肠功

能紊乱患者 29 人， 用蜂胶三个月有效率

是 83%，24 人排便正常：头晕脑胀、失眠患

者 36 人， 用蜂胶三个月有效率是 91.7%，

33 人睡的沉、睡的香。

最严重的一位患者叫周林凯，并发症

从下肢坏疽、心脏病、全身无力、睡眠不好

等共计 16 种并发症之多。 用蜂胶三个月，

全身轻松，保住了双脚，也使得居高不下

的血糖开始平稳，周围的邻居都认为周爹

神了，几个月没见，现在还可以在自家小

院里练太极。
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从整个家居建材行业的发展来看，

家居是人们日常生活中不可或缺的消费

品， 这决定了此行业注定是个长盛不衰

的行业。

近10年来， 我国家居行业经历了第

一个高速发展期。未来5到10年，预测需

求额将以每年10%-15%的速度递增。

在投资人眼中， 家居业年产值已呈

现大于家电业年产值的趋势， 家居流通

企业的盈利能力应该比近年最红火的家

电卖场还要强。

加上， 全球经济步入后金融危机时

期，沿海家居建材产业正向中西部和二三

线城市转移， 省林业厅厅长邓三龙认为：

省会长沙大型家居卖场层出不穷，已经成

为国内品牌建材、家具的必争之地。

业内的共识是：这个时期的特点不仅

是在量的扩张，而且是在质的提高。

这时候，家居建材CBD中心为消费者

所展示的会展功能、聚合效应、一站式购

物休闲场所； 为入驻品牌提供商务交流、

贸易交流、技术成果交流等相互促进的巨

大商业机会，将在家居建材流通领域占据

市场高度。

邓三龙透露，武汉、成都正在抓紧打

造大型“家居CBD”。

黄志明打造的长沙“家居建材CBD”：

万家丽国际商务中心， 在此时横空出世，

正是适逢其会，将在全国行业竞争中占据

“先手”优势。

业内人士认为，不出意外，这将成为

我省家居建材行业“地标”。

146部电梯，2万服务人员，沿通道走一圈38公里

万家丽10亿建我省家居建材市场“地标”

为全球最大单体（高层）建筑

放眼世界， 这也是家居建

材领域的“大场面”。

“沿着室内通道走一圈就

有38公里”，黄志明透露：项目

由湖南华侨建设开发集团有限

公司承建， 总体构架为地上26

层、地下3层，其中，万家丽自有

商业产权面积达62万平方米。

黄志明计划，1楼至8楼为

万家丽国际购物广场，9楼至26

楼为万家丽国际商务、 酒店、写

字楼。 商务中心设有电梯146

台，2800个停车位，总设计停车

面积达5.8万平方米。

“总建筑面积比迪拜著名

的世界第一高楼哈利法塔还要

大。”

据了解， 该商务中心可容

纳几千经营户，上百万种商品，

仅大楼内工作服务人员就需两

万人。

“场面”有了，黄志明还要

“内容”。

据介绍， 万家丽国际商务

中心将继续扩大家居建材经营

规模， 引入更多中高档建材品

牌， 实现所有经营项目的国内

最大化。

同时，生活超市、百货商

场、 电脑超市、 酒店纷纷进

驻，组合成家装材料、居家用

品和生活用品的一站式购物

广场。

加上17万平方米的商务物

流信息中心、金融中心，我省建

筑流通领域里超大规模、 超高

标准的“家居建材CBD”也初具

雏形。

政府一直希望打造一

个大于五一广场的芙蓉区

中心商业广场———万家丽

广场，将万家丽广场及其周

边地区形成一个完整的芙

蓉区万家丽广场商圈。

万家 丽国 际商 务 中

心则是这一规划的重要

“拼图”。

在经过了半年昼夜不

停的施工后，该项目终于完

成了前期的止水帷幕和地

平散水工程。 芙蓉区区委、

区人大、区政府、区政协高

度重视， 区委书记钟刚、区

长李蔚、 区人大主任张新

亮、 区政协主席王工长、副

区长涂文清、人大副主任张

振强等低调出席了万家丽

国际商务中心全面动工的

奠基仪式。

黄志明毫不怀疑，项目

一旦建成， 将激活整个商

圈。其将与辖区内其他商业

市场形成一个以万家丽为

中心的大商圈。

因为，万家丽占据了绝

无仅有的“地王”码头。

该商务中心位于长沙

市第一主干道万家丽大道

与荷花路交汇处，长、株、潭

轻轨的始发线万家丽大道。

特别让竞争对手欣羡

的是：这里未来还将是长沙

城市地铁2号线与4号线的

转换站。

该项目由此成为全国

首家一路（万家丽路）、一广

场（万家丽广场）、 一车站

（万家丽车站）、一隧道（万

家丽隧道）的地标性市场。

分析人士认为，在未来

几年的时间内，万家丽商圈

特别是万家丽中心城将几

乎可以归于与长沙城市中

心区一样的商业地位。从地

段位置来看，万家丽可以说

是整个长沙的黄金分割点，

万家丽到市中心、武广高铁

以及北城、星沙等地，距离

是相同的。

正是这种核心的黄金

位置，吸引了长沙众多实力

商家的投资进驻。

“万家丽国际商务中心

得天独厚的地缘优势，加上

周边地铁建设，道路交通的

改善、旧城改造、中高档楼盘

的兴建等种种利好，必将撑

起长沙新商圈”，黄志明说。

撑起万家丽商圈

■记者 邢云

7月3日，“阿德大战”前夕，全国人大代表、万家丽集团董事长黄志明打出一

记“世界波”。

当天，我省家居建材行业的新梦想“奠基”：全球最大单体（高层）建筑万家

丽国际商务中心宣布全面开工。

黄志明介绍：项目总投资约10亿，建筑面积近39万平方米，2012年竣工。

我省也由此进入家居建材“CBD时代”。

推出行业地标市场

领入家居CBD时代

7月3日，万家丽国际商务中心全面动工的奠基仪式。

万家丽国际商务中心动工的奠基仪式上礼炮齐鸣。


